

紙屋小学校だより

暑く感じられる日が多くなり、朝の立番でも太陽の強い光に夏が来たなあと感じます。コロナだけでなく、熱中症にも気を付けなければならない時期にもなっており、学校でも気を付けていきます。

小林市では、幼・保育園と小学校の連携として、「共に育てよう重点項目」を設定しています。令和3年度は、

- ・人の話を注意して聞く。
- ・進んで心と体を鍛える。・・・です。

話を聞くときは、姿勢よく相手を見て聞くこと、毎日続ける手伝いや頑張り事に取り組むことです。学校では授業や登板活動等ありますが、お家でも子どもたちに声掛けをしてくださると助かります。

プール開きをしました

6月11日(金)は、プール開きをしました。みんなで水泳学習の注意をしっかりと聞いて学習に入りました。



水泳学習は、体力を高めるとともに、自分の命を守る学習にもつながります。きまりを守らずにいると、怪我や命に関わる事故になることを意識して学習することを子どもたちに伝えました。

特に1年生にとっては、初めての小学校のプールです。最初は緊張していたお友だちもいましたが、徐々に慣れて、楽しく水慣れの運動をしていました。私も、お風呂場で、水を手ですくって、口をぶくぶくする練習を我が子にさせていたことを思い出します。1年生は急がず少しずつ水に慣れてほしいと思います。

歯磨き指導をしました。

養護教諭の黒木先生の指導により、各学年で歯磨き指導をしました。

鏡を見ながら、磨き残しが無いようにする磨き方を学びました。

本年度から、希望によるフッ化物洗口も実施しますが、むし歯予防にはやはり歯磨きが大切です。



学校がきれいになりました！

6月13日(日)には、

PTA 奉仕作業を行いました。その際には、地域の皆様が学校下の斜面の草払い作業の協力をしてくださいました。



雨が心配されましたが、幸いにも曇り空の下で作業を行うことができました。

保護者の皆様には、刈り払い機や芝刈り機、トラック、パッカー車など準備していただき本当に助かりました。そして、子どもたちも汗をいっぱいかきながら、最後まで一生懸命作業をしてくれました。



7月の主な行事

6月28日～7月2日 家庭学習振り返り週間

2日(金) 参観日 学校保健委員会

7日(水) ALT 学習(3～6年生)
運動会赤白決定集会

14日(水) 朝の読み聞かせ(3・4年生)
ALT 学習(3～6年生)
集団下校

16日(金) プール納会

19日～21日 夏休み前図書貸し出し

21日(水) 地区児童会 集団下校

27日(火)～29日(木) 個別面談

例年ですと7月19日が海の日で祝日でしたが、オリンピックの延期で、今年は22日(木)が海の日、23日(金)がスポーツの日で祝日です。

7月の月目標

～話を聞くときは、相手の目を見る～

冒頭でも触れましたが、令和3年度における小林市の「共に育てよう重点項目」にも人の話を注意して聞くが示されています。姿勢よく相手を意識して(目を見る)聞くことが大切です。

裏面に続く・・・



楽しい読み聞かせ…

6月17日(木)は「ハートタイム」があり、たんぼぼグループの皆様により読み聞かせをしていただきました。1年生は、初めての読み聞かせに大喜びでした。

学年に応じた本を選んで読み聞かせをしてくださり、1年生から6年生まで、集中して読み聞かせを聞いていました。とても楽しく心に響く時間になりました。ありがとうございました。

なんとか植えることができました・・・

6月7日(月)は、雨のために延期になっていた小中合同の田植えをしました。事前に、地域コーディネーターの杉元さんはじめ保護者の皆様により田おこしや草払いなどの準備をしていただき、小学校5年生と中学生により田植えをしました。

杉元さんから田植えの仕方を教えていただき早速田植えに取り掛かりました。家で手伝いをしている子どもたちもいて、思ったよりもスムーズに作業が進みました。しかし、後半に疲れが出てきたのか、足が泥からなかなか抜けず苦勞する姿も見られました。

きれいに植え終わった田んぼを見て、子どもたちは達成感に浸っていました。



大きく育てほしいなあ



6月8日(火)は、1～3年生がサツマイモの苗植えを行いました。最初に3年生がマルチを張った後、1・2年生も合流して一緒に苗植えをしました。

J A・青年部の皆様により教えていただきながら、一本一本丁寧に植えていきました。

植えた直後は、葉がしぼんで子どもたちも心配していましたが、数日たつと元気になってきました。

昨年も大豊作だった紙屋小のおいも畑。今年も秋の収穫が楽しみです。



国際交流員のアントニアさんとの交流



6月1日(木)には、国際交流員との交流会がありました。ドイツ出身の Antonia Schult (アントニア・シュルト) さんが来校され、1・2年生が交流しました。

1年生教室では、ドイツにいる動物を紹介してくださり、日本にいる動物との違いを説明してもらいました。1年生から、虫のことについて質問攻めにあっていました。2年生教室では1月から12月までの英語とドイツ語の読み方を教えてもらったり、ビンゴゲームをして外国語に触れたりしました。



6月28日(月)には、更生保護女性会の皆さんにおいでいただき、1・2年生と七夕の飾りつけを行う予定です。

6月号の学校便りに記事が間に合いませんので、7月号に掲載する予定です。

